

Carlos Droste

DROSTE, CARLOS (RAFAEL) * Hamburg 5. Apr. 1871 | † Frankfurt/M. 11. Jan. 1913; Sänger und Musikschriftsteller

Bevor Carlos Droste, Sohn des deutschen Generalkonsuls in Chile, sich 1907 in Frankfurt niederließ, hatte er sich bereits in Leipzig (etwa als Herausgeber der Zeitschrift *Die redenden Künste*, 1896/97) und Dresden als Redakteur und Musikschriftsteller – ab 1901 insbesondere für die Zeitschrift *Bühne und Welt* – betätigt. In Frankfurt steuerte er eine ganze Reihe von Beiträgen zur *Musik- und Theater-Zeitung* bei. Außerdem war er zeitweise, auch seit 1911 in Wiesbaden, als Musik- und Theateragent aktiv. Seine Ehefrau Maria geb. Karl, die als Künstlerin den Namen Maria Adami-Droste führte (* München 22. Mai 1869 | † Frankfurt 6. März 1953; Heirat 1896 in Leipzig), war Konzert- und Oratoriensängerin und konzentrierte sich während ihrer Frankfurter Zeit mehr und mehr auf ihre gesangspädagogischen Ambitionen.



Werke (hier nur die Beiträge Carlos Drostes in der *Frankfurter Musik- und Theater-Zeitung*, gezeichnet zumeist mit „C. Dr.“) — Hedwig Hirsch-[Materna](#), 8. Nov. 1907, S. 3 <> *Das Haus Hessen und seine Beziehungen zur Tonkunst. Grossherzog Ernst Ludwig von Hessen und bei Rhein als Musikfreund und Komponist* (Zum 40. Geburtstage des Fürsten), 24. Nov. 1907, S. [1]–2 <> [Oskar Brückner](#), 24. Nov. 1907, S. 8 <> [Gustav Friedrich Kogel](#), 7. Dez. 1907, S. 3–4 <> [Willem de Haan](#), 7. Dez. 1907, S. 4–5 <> *Wanderungen durch das Musikhistorische Museum von Fr. Nicolas Manskopf zu Frankfurt a. M.*, 21. Dez. 1907, S. 1–3, und 16. Febr. 1908, S. 4–6 <> [Ugo Afferni](#), 6. Jan. 1908, S. 4–5 <> Prof. [Gustav Trautmann](#), 2. Febr. 1908, S. [1]–2

Quellen — Standesamtsregister Hamburg und Frankfurt <> Adressbücher Dresden und Frankfurt <> Briefe (u. a. an Ludwig Strecker und Friedrich Nicolas Manskopf), s. [Kalliope](#) <> *Frankfurter Musik- und Theater-Zeitung* 25. Okt. 1907 u. ö.; *Frankfurter Leben* 29. März 1908, 10. Nov. 1908 u. ö.; *Frankfurter Sänger-Zeitung* 17. Juni 1908 u. ö.; *Frankfurter Zeitung und Handelsblatt* 21. Dez. 1909 (Abendblatt) u. ö.; *Wiesbadener General-Anzeiger* 17. Mai 1912; *Kleine Presse* (Frankfurt) 21. Febr. 1914

Abbildung: Anzeige Maria Adami-Drostes in der *Frankfurter Sänger-Zeitung* 17. Juni 1908

Axel Beer

From:

<https://mmm2.mugemir.de/> - **Musik und Musiker am Mittelrhein 2 | Online**

Permanent link:

<https://mmm2.mugemir.de/doku.php?id=droste>

Last update: **2024/07/24 17:09**

